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Prüfantrag: Outdoor-Basketballplatz 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, an welchen Orten die Möglichkeit besteht, einen Outdoor-

Basketballplatz zu errichten, der den Ansprüchen des Street-Basketballs genügt (2 Körbe, Spielfeld mit 

geeignetem befestigtem Untergrund). Insbesondere ist die folgende priorisierte Liste möglicher 

Standorte in relativ zentraler Lage zu prüfen: 

1. Zwischen Fußballplatz Im Hahnstück und Spielplatz Generationenpark bzw. die gesamte 

Fläche der Wörsbachaue. 

2. Auf der Schotterfläche neben dem Bürgergarten. 

3. Auf dem Gelände des Bolzplatzes Im Füllenschlag. 

4. Auf dem ehemaligen Bolzplatz nördlich des neuen Kunstrasenplatzes in der Zissenbach. 

5. Sanierung und Neubau des Platzes in der Eisenbach. 

Weiter wird um eine grobe Kostenschätzung gebeten. 

 

Begründung: 

Auf Grund der immer weiter steigenden Nachfrage nach sportlichen Angeboten, speziell im Bereich 

Basketball, möchten wir den Bürger*Innen Idsteins mit diesem Outdoor-Basketballplatz die 

Möglichkeit geben, ihre sportliche Vielfalt zu erweitern.  

Somit richtet sich der Platz an alle Altersgruppen und Gesellschaftsschichten. Er soll für neue 

Begegnungen stehen und uns Idsteiner auf eine neue sportliche Weise verbinden. Auch der TV Idstein 

freut sich sehr über den Antrag und steht mit der Basketballabteilung hinter dem Antrag. So haben 

Kinder, Jugendliche und Erwachsene nach Kennenlernen des Sports auf dem Outdoor-Basketballplatz 

immer die Möglichkeit, den Sport im Verein in jedem Alter mit Trainer*Innen und festen 

Trainingszeiten fortzuführen und so ein fester Bestandteil in der Welt des Sports zu sein.  



Die Priorisierung erfolgt größtenteils auf Grund des Standortes. Hier sorgt ein zentraler Standort für 

eine deutlich höhere Nutzung, besonders von Bürger*Innen, die noch nicht in Kontakt mit Basketball 

gekommen sind. Auch ist eine zentrale Lage deutlich leichter von allen anderen Ortsteilen zu 

erreichen. 

Dass es genau ein Basketballplatz werden soll, liegt insbesondere an dem in Idstein bislang nicht 

vorhandenen Angebot. Aktuell fahren viele der leidenschaftlichen Basketballspieler*Innen extra ins 

benachbarte Bad Camberg oder Niedernhausen. Zudem spielt die 1. Mannschaft des TV Idstein 

momentan in der 2. Regionalliga, als höchste Liga einer Ballsportart in Idstein und möchte natürlich 

den Ausbau der Kinder- und Jugendförderung bestmöglich gestalten. 

Ein weiteres Hauptziel ist es auch, den Kindern und Jugendlichen eine weitere Anlaufstelle für sowohl 

physischen als auch psychischen Ausgleich bereitzustellen. Wie wichtig dieser Ausgleich ist, haben wir 

in dem letzten Jahr auf erschreckende Weise feststellen müssen. 
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